

特集

豊かな自然の中で
優しさに包まれてみませんか？

〜樋脇・入来・東郷・祁答院町の魅力再発見！〜

本市東部の樋脇町、入来町、東郷町、祁答院町は緑豊かな山々と情緒あふれる風景に囲まれています。ここには四季折々の自然の色彩があり、効能豊かな温泉も多数存在し、訪れる人の身も心も癒やしてくれます。

樋脇町には、歌人・謝野晶子・鉄幹夫妻も訪れたという市比野温泉。入来町には、鎌倉時代の面影を今に残す入来麓武

家屋敷群。東郷町には、臥竜梅が美しい菅原道真公ゆかりの藤川天神。祁答院町には、希少野生動物植物種のベッコウトンボや水鳥が生息する蘭牟田池。このほかにも、各地に自然が作り出した魅力ある散策スポットが点在しています。

前回の甌島特集に引き続き、今回の特集では4町の魅力を皆さんにお伝えするため、特色ある観光スポット・行事、地

元の方の声などを紹介しています。日ごろの仕事や家事で疲れた時、ぜひ一度足を運んでみてください。そして新鮮な山や川の幸を味わってみたり、温泉にゆっくり浸かってみてはいかがでしょう。田園風景を眺めながらゆっくりと散歩してみるのもいいです。きつと穏やかで温かい空気が、心身ともに元気にしてくれます。